

## Leselernhelfer für Schüler gesucht

Nidderau (pm/tok). Die Bürgerstiftung Nidderau startet zusammen mit dem Verein „Mentor – Die Leselernhelfer Hessen“ und der Kurt-Schumacher-Schule in Winden ecken das Bildungsprojekt „Lesen, schreiben, verstehen“. „Immer mehr Mädchen und Jungen im Alter von sechs bis 16 Jahren haben Lese- und Schreibschwierigkeiten und lesen demzufolge kaum noch Bücher oder andere Literatur“, heißt es in einer Pressemitteilung der Bürgerstiftung. Dies führt zu bedenklichen Lücken in der Lese-, Schreib- und Sprachkompetenz. Dies gelte auch für Schüler an den Nidderauer Schulen, wie Rektorin Dickhardt von der Kurt-Schumacher-Schule Winden ecken betonte. Für das Projekt werden in Nidderau zunächst für die Kurt-Schumacher-Schule zwölf freiwillige und ehrenamtliche Leselehrer gesucht. Die Mentoren sollen einmal wöchentlich für ein oder zwei Schulstunden mit einem Kind in der Schule gemeinsam lesen, sprechen und vor allem Texte verständlich erarbeiten. Jeweils ein Kind soll einen Mentor erhalten. Das Engagement der „Leselehrer“ sei freiwillig und könne jederzeit auf Wunsch beendet werden, ideal sei aber ein halbes Schuljahr (außer Ferien), denn nur dann stelle sich auch für das Kind der Erfolg ein. Ansprechpartner sind: Horst Körzinger, Telefonnummer: 0 61 87/2 50 35, E-Mail horst.koerzinger@koerzinger.de; Renate Bürgin, Telefon 0 61 87/2 84 63, E-Mail re-nate-buergin@web.de; Tanja Dickhardt, Telefon, 0 61 87/2 20 43.